

# Jahresrückblick 2017

## Radsport



Im Januar 2017 konnten wir **Sabine Schütte** als **Vereinsmeisterin** und **Claus Heinrichs** als **Vereinsmeister** küren.

Anfang April konnten wir bei unserem **Anradeln** mit 87 Teilnehmern/innen auf den Strecken über 52, 67 und 98 Kilometern bei Sonnenschein starten. Gegen 13:30 Uhr waren alle wieder unfallfrei im Ziel und konnten erfolgreich in die neue Saison starten.

Am ersten Samstag im Mai fand in **Bremervörde** die traditionelle RTF statt. Direkt am Sonntag dann das 10. Jubiläum der RTF in **Buxtehude** mit neuer Strecke und großem Rahmenprogramm.

Mit 12 Sportlern/innen waren wir Anfang Mai zum **Trainingslager** in Güstrow. An vier Tagen durften wir bei überwiegend trockenem Wetter die Gegend um die Mecklenburger Seen und die herrliche Rapsblüte genießen.

Vom 24. – 27. Mai sind Christian, Meik und Thomas auf der **Schleswig-Holstein-Rund** des Rendsburger Bicycle Club gestartet.

Bei der **Mecklenburger-Seen-Runde** über 300 Kilometer und am **Rhön-Radmarathon** über 200 Kilometer war der Radsport Himmelpforten in diesem Jahr auch vertreten.

Wir können auch ohne Räder und hatten ein Team beim **Spargellauf Deinste** am Start. Auf den eigenen Füßen haben alle Starter/innen das Ziel erreicht. Beim **Ollanner Einzelzeitfahren** in Steinkirchen sind Christian, Sascha und Tobias gestartet.

Das **Bundes-Radsport-Treffen** in Hannover war in diesem Jahr feucht und fröhlich. Es hat sehr viel geregnet und die geplanten Strecken mussten wegen Überflutungen geändert werden. Alle Teilnehmer haben das Beste daraus gemacht und fröhlich ihre gemeinsamen Touren gefahren.

Auch der VFL **Stade** feierte seine 10. RTF Auf der Fährstraße und wir waren mit 12 Sportler/innen dabei. Auch bei den **Cyclastics Hamburg** waren wir wieder mit mehreren Sportlern vertreten.

Mit 10 Startern/innen waren wir zur **Großen Weserrunde** in Rinteln vertreten. Gemeinsam sind wir um 05:00 Uhr bei Dunkelheit gestartet und unsere drei Starter über 300 Kilometer waren auch erst nach Sonnenuntergang zurück. Alle haben die schönen Strecken und die super Verpflegung genossen.

Ende September fand das letzte Training in der Woche statt und die Saison für Radtourenfahrten endete am 15. Oktober.

In der **Saison** haben unsere Radsportler/innen an **83 Trainingstagen** und bei **40 Veranstaltungen** insgesamt **35.086 Kilometer** pedaliert. Die Auswertung der Wertungskarten für die Rad- und Countrytourenfahrten des Bundes Deutscher Radfahrer erfolgt in den kommenden Wochen und auch unsere Sportler/innen haben wiederholt die nötigen Punkte zur Auszeichnung erreicht.

Vielen Dank an alle aktiven Sportler und Unterstützer der Radsportsparte für Ihre Hilfe und Teilnahme bei unseren Veranstaltungen.

In der Saison 2018 startet das offizielle Training ab 27. März 2018:

- Am **Dienstag** um 18 Uhr mit 26 – 30 km/h
- Am **Mittwoch** um 18 Uhr mit 20 - 26 km/h
- Am **Samstag** um 14 Uhr mit 20 - 30 km/h

Treffen ist jeweils auf dem Parkplatz der Volksbank in Himmelpforten. Die Leitung des Trainings wird von einem ausgebildeten Trainer oder erfahrenem Radsportler geleitet. Die Geschwindigkeit und Streckenlänge wird an die Teilnehmer angepasst.

Weitere Informationen zur Radsparte sind auf der Webseite [www.radsport-himmelpforten.de](http://www.radsport-himmelpforten.de) zu finden.

Wir freuen uns auf eine erfolgreiche Radsportsaison 2018.

Ingeborg, Christian, Dirk und Uwe

info@radsport-himmelpforten.de      www.radsport-himmelpforten.de

